



“Nos ha ido superrequetebién”, aseguró. ESPECIAL

Delfina Gómez se reunió con ambientalistas

Entorno ecológico.

“No perdamos esta nueva oportunidad, atrevámonos a soñar, porque yo sí sueño”.

DANIELA LECUONA
ATIZAPÁN DE ZARAGOZA

En los últimos días de precampaña de la maestra Delfina Gómez Álvarez, precandidata única de Morena a la gubernatura del Estado de México, se reunió con ambientalistas en Atizapán de Zaragoza para escuchar distintos temas como el rescate a la Presa Madín, la conservación de la mariposa monarca, entre otros temas.

Reconoció que en esta precampaña con militantes y simpatizantes “les ha ido muy bien” en el recorrido por distintos municipios de la entidad, ya que conocen y escuchan las demandas de las comunidades.

“Nos ha ido muy bien, yo diría que superrequetebién, en todas las reuniones que hemos tenido, porque algo que me interesa mucho y además me da mucho gusto es que la ciudadanía, ahorita en este caso nuestros militantes y simpatizantes, no solo van a escuchar sino también a participar”.

La precandidata de Morena apuntó que ya tienen una serie de propuestas para atender todas las problemáticas que presenta la entidad mexiquense, incluyendo el medio ambiente.

Delfina Gómez, en compañía de Jose Couttolenc Buentello, presidente del partido Verde (PVEM) en el Estado de México; Óscar González Yáñez, líder del Partido del Trabajo (PT), y Juan Hugo de la Rosa, presidente nacional de Unidos por un Mejor País, también visitaron el municipio de Nicolás Romero.

“Es un ejército que muchos de aquel lado lo quisieran tener, pero afortunadamente lo tenemos

nosotros...tenemos un ejército conformado por hombres, mujeres, no solamente libres sino también tenemos ese deseo del cambio y transformación”.

La precandidata única de Morena a la gubernatura del Estado de México, puntualizó que se deben de visibilizar los grupos originarios con respeto y amor a la tierra.

“Para ganar esa gran lucha y esa gran batalla, necesitamos tres cosas y ya los compañeros lo comentaban: la primera la unión, una comunidad, un pueblo, una familia, no unida es muy difícil que logren una meta en común”.

“Ha sido una etapa de precampaña que yo he disfrutado mucho, que me ha nutrido mucho”, comentó la abanderada



Morena es la posibilidad de la esperanza

PATRICIA VENEGAS

Cerca de 10 ecologistas se reunieron con la precandidata en el municipio de Atizapán

ATIZAPÁN DE ZARAGOZA, Méx.- Durante un encuentro con ambientalistas del Estado de México, Delfina Gómez, precandidata única a la gubernatura del Estado de México, hizo un reconocimiento a los grupos ecologistas que hacen el trabajo que corresponde a quienes "tenemos un salario, una función y por lo tanto una obligación".

La precandidata de Morena informó que los militantes y simpatizantes participarán con sus propuestas en la campaña.

Sostuvo que más adelante durante el proceso viene una batalla "y por qué no, una lucha; no puedo hablar porque ahorita estamos en precampaña y las autoridades electorales nos tienen bien ubicados como a todos, y no quiero caer en irregularidades, por eso no les doy propuestas", dijo.

Cerca de 10 ecologistas que representan a varias organizaciones del Estado de México se reunieron con la precandidata



PATRICIA VENEGAS

Delfina Gómez escuchó las demandas.

en el municipio de Atizapán, muy cerca de la Presa Madín, zona lacustre que presenta serios problemas de contaminación.

Dijo que a través de estas reuniones escucha de viva voz las diferentes necesidades que tienen las comunidades, "sin ustedes no me imagino qué pasaría, porque aún hay personas que ponen de su bolsa, tiempo y muchas veces sin un salario están trabajando".

Agregó que los simpatizantes y militantes ven a Morena como una posibilidad de esperanza y cambio, "porque cuánto tiempo ha pasado de que no se ha oído a

nuestro pueblo o a la ciudadanía; y créame que el reto y compromiso es mayor".

La precandidata de Morena informó que los militantes y simpatizantes participarán con sus propuestas en la campaña.

"Tenemos ya una serie de proyectos y es tiempo de sumarnos a un esfuerzo que tiene el anhelo de seguir cuidando el medio ambiente, como lo es la mariposa Monarca y a nuestras abejas", expresó.

Advirtió en el evento con ecologistas que si Morena no trabaja en comunidad y en equipo, va a ser muy difícil que puedan lograr su objetivo.